### HISTORIOUE

# LA FFRŞ ENGAGEE

La FFRS conventionne avec l'association Colosse aux pieds d'argile pour s'engager davantage dans la prévention et dans la lutte contre les violences sexuelles.

MARS 2019

La FFRS organise sa lère conférence avec Colosse lors du championnat de France artistique pour sensibiliser largement ses licenciés, ses bénévoles, ses dirigeants et ses encadrants.

JUILLET 2019

Création d'un module de sensibilisation aux violences sexuelles intégré à toutes les formations fédérales et professionnelles.

OCTOBRE 2019

La FFRS modifie ses statuts et son RI pour intégrer le plus rapidement possible la notion de contrôle d'honorabilité et la nécessité de signaler des faits dès leur connaissance.

La FFRS externalise la procédure de signalement auprès d'Egaé, structure experte de la prévention contre les violences sexistes et sexuelles afin de mieux répondre aux besoins des victimes et/ou des témoins.

JUILLET 2020

La FFRS participe aux travaux du Ministère des Sports et intervient notamment lors de la 2ème Convention nationale de prévention des violences dans le sport sur la thématique de la formation des acteurs.

**AVRIL 2021** 

La FFRS modifie sa plateforme de prise de licences (Rolskanet) pour mettre en place le contrôle de l'honorabilité des bénévoles, imposé par le Ministère des Sports.

SEPTEMBRE 2021

La FFRS recrute 2 chargés d'instruction.

AVRIL 2022































L'ensemble de la DTN et des cadres fédéraux suivent une formation professionnelle avec Colosse pour mieux cerner le phénomène et être capable de réagir en cas de violences ou connaissance de faits de violences.



### SEPTEMBRE 2020

La FFRS crée un kit de sensibilisation aux violences sexuelles composé de 3 affiches - GRANDIR - PREVENIR -REAGIR et d'une charte « Mon club s'engage ». Ce kit est envoyé à tous les clubs de la Fédération pour être largement diffusé dans les lieux de pratique.



### **JUIN 2021**

L'ensemble de la DTN et des cadres fédéraux suivent une formation professionnelle avec Colosse pour mieux cerner le phénomène et être capable de réagir en cas de violences ou connaissance de faits de violences.



## **DÉCEMBRE 2021**

Lors de l'AG fédérale, la décision est prise d'élarair le champ d'action de la cellule à toutes les formes de



Federation Roller

Skateboard



la parole des victimes, mieux les accompagner et prévenir ces dérives.

- La cellule de lutte contre les violences sexuelles se donne 3 objectifs : 1) Recueillir la parole des victimes via un numéro de téléphone et une adresse mail dédiés
- 2) Signaler et accompagner les victimes
- 3) Prévenir et sensibiliser l'ensemble de nos licenciés, les encadrants, les dirigeants, les bénévoles et les familles

1 an avant l'enquête Disclose qui met à jour de nombreux cas de violences sexuelles dans le sport et

Roxana Maracineanu, la FFRS créée une cellule de lutte contre les violences sexuelles pour recueillir

la lère Convention nationale de prévention des violences dans le sport organisée par la Ministre



violences et discriminations.



La FFRS fait preuve d'une tolérance zéro et instruit, depuis 2019, 28 signalements.